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11月11日町田市民ホールにて、「税を考え

る週間J恒例の公開講演会「講演と落語のタ

ベJを開催しました。

講師にはテレビ、ラジオでおなじみの噺家

林家たい平師匠をお招きしたところ、催しを

発表してすぐに入場券の申し込みが殺到し

[満員札止めよ 当日も開場1時間前には行列

ができてしまい係員も大わらわでした。講演

後のク、ツスε販売、サイン会もまた長蛇の列、

笑いに包まれた「たい平ワールドJを満喫す

るとともに、人気の高さをうかがし1知る講演

会でした。
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講演に先立ち八木会長よ り本日は市民

ホーノレ860席イ ッパイの盛況に感謝申

し上げます。

法人会はよき経営者を目指す者の団体であ

り、近年は社会貢献活動をテーマとして活動

しています。町田法人会では都道3・4・11号線

(原町田大通り)の清掃活動を平成14年より6

年に渡り実施してきました。そのことにより、平

成18年東京都建設局長賞を頂きましたが、こ

のたび国土交通大臣賞をいただきました。

本日は、林家たい平師匠の噺を楽しんでい

ただきたL、と挨拶されました。

--y •. -

続いて町田税務署赤石署長より町田法人

会の社会貢献活動に感謝申 し上げたい。

税を考える週間は 『納税者の声を聞く月間』

『納税者の声を聞く旬間H税を知る週間H税

を考える週間』と変遷してきま した。本年は nT

化・ 国際化 と税』をテーマに国税庁が取り組ん

できた納税者の利便性の向上を図るための施

策と して 、『国税電子申告納税システム

(e-Tax).l r国税庁ホームページ内での税情報

等の提供H国際化への対応』などの取り組み

を行っております。

税を考える週間にあたり挨拶をする、
八木会長 (左)と赤石署長 (右)。
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今日は老化防止 と健康を保つためにもワッハハ

と笑いながら噺を聞きたいと思いますと挨拶されま

した。

林家たい平師匠

講演要旨
林家たい平師匠の講演に移り、 冒頭 『夢にまで

見た町田にやってきました。ガンバッテいつか町田

法人会に呼ばれる のが目標でした(上野でも言っ

たけど)ojと笑いを取り始まりました。

学生時代にはデザインの勉強をしていたが、深

夜放送でたまたま流れていた落語(柳家小さん)に

! 表紙の言葉 I 

被弾
(1944年6月西ニューギニアにて)

三橋 園民画

戦爆連合の敵機群50機が、布陣したばかりの私

たち高射砲陣地を急襲してきた。戦闘はわずか10分

足らずだった。気がついてみると、つい先ほどまで、

笑い合っていた伊藤兵長が廃れ、息絶えていた。

周辺の立ち木はなぎ倒され風が止まっていた。ひ

たすら国のためとだけ信じて死んでいった若者の一

人だった。

聞きほれ、感動し、凄さを知り、落語は心のデザイ

ンと噺家をめざす。

青春18きっぷを持って人生選択の旅へ出る。ょ

うやく噺を聞いてくれる老人ホームが見つかり行っ

てみると 一人のおばあちゃんがそれまで引きこもり

で話もしなかったのに、学生が噺に来ると聞いただ

けで心を聞き、昔おぼえた三味線の稽古を始めて

いた。その日はみんなの前で演奏し、お茶でも飲も

うと皆を部屋に呼んで話をした。落語はそこまで人

の心に影響を与えることを実感し噺家になる決心

をした。帰り際におばあちゃんが「がんばんなよ!J 

と言ってう00円をくれた。6年の修行時代何度も辞
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せる顔ではない oこれではいけなL、。お茶入れを楽めよう E思ったが、う00円をみてガンバッ夕、今はお

しもうと色々と 実験をし、お茶の入れ方を研究し守りです。

た。ある時柳家小さん師匠にお茶が旨いと褒めら林家こん平師匠に弟子入りしたのは、笑点を見

れた。落語家をやめてお茶屋になれとも言われた。ていて一番迫力があり、人を幸せにする力があると

何でも一所懸命にやれば相手の心に響 くと実感し思ったから 。行儀見習いとして(親からは勘当状

た。ものすごく嬉しかった。先輩に感謝したい。態)三平師匠の空き部屋に居候(アパート代も工面

喜んでくれたという気持ちを持って笑顔で高座できない)。先輩の指導を受けて修行が始まるが、

に上がる 。笑顔が伝わり客が喜ぶ。小さん師匠にい一切文句は言えず返事は「はし、jのみ。ハタキのか

ただいた色紙がある 。「芸は人なり Jーどんなに芸け方では、右手、左手、パックハンドと理不尽ないじ

を磨いても駄目、人聞を磨くことが大事。人聞を磨め状態。1年後内弟子になるが、師匠こん平がつけ

き、その厚みのある人聞から出てくる芸は人を感動た名前は「林家チャイニーズタイペイ Jそれを聞い

させる 。ーその言葉を信じて一所懸命色んな所でたおかみさんがあまりにもかわいそうだと師匠こん

初心を忘れることなくおしゃべりをさせていただい平を説得してくれ「林家たい平」になった。その日か

ております。ら楽屋が仕事場になり先輩の指示で何でもやらさ

この後、落語に移りましたが講演も含めて軽妙れた。I日日から太鼓を即けと言う(太鼓の稽古はし

な語りや、多彩な芸、物まね等を織り交ぜての一時ていたが、実際に叩いたことは無かった)。普通巧

間半でした。とてもその雰囲気をお伝えできないのくたたける者はいないが、なぜか巧く叩けた。なぜ

が残念です。是非演芸場に足をはこんで、楽しんでか?先輩のいじめだと思っていたあの「ハタキが

いただきたい。おおいに笑い、笑顔満面になった夜け」が稽古だったのかと 気付いた。古今亭志ん朝

でした。に褒められた。色々な人に紹介してくれた。1ヶ月も
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演
終
了
後
の
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純一)(豊田しないうちに名前で呼ばれるようになった。先輩に

感謝したい。人にものを教えるとはその人の身になっ

て嫌われることをいとわずにすることと気付いた。

毎日毎日お茶入れをさせ られた。鏡を見るととて

もイヤな顔だった。落語家の顔ではない、人を喜ば
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! 税を考える週間 1

平成20年度町田税務署長納税表彰式で
当会役員ぅ名が受賞

また八木会長が国税庁長官納税表彰を受賞

税を考える週間の11月14日、ホテノレザ・エノレシィ

町田において平成20年度町田税務署長納税表彰

式が挙行され、当会からう名の方々が受賞されまし

た。

また10月初日、八木要会長が、国税庁長官納税

表彰受彰の栄に浴されました。これは八木会長の

永年にわたる町田法人会の要職ならびに東法連・

全法連の役員 としての活動に対する功績が評価さ

れたものです。この ことは町田法人会に とりましで

も誠に喜ばしいことです。

さらに 11月6日、八木祥寿副会長は 、国税局長

納税表彰を受賞されま した。

表彰の栄に浴された方々 は、永年にわたり町田

法人会の役員として 、納税道義の高揚、税知識の

普及に寄与された方々で、それぞれ次の皆さんで

す。

国税庁長官表彰

八木 要 殿 八木食品産業株式会社

(全法連理事・東法連副会長・町田法人会会長)

東京国税局長表彰

八木祥寿殿 株式会社マルカワ

(東法連税制常任委員・町田法人会副会長)

税務署長表彰・税務功労者都税事務所長感謝状

池田 博殿 有限会社池田工務庖

池田博監事は、 11月26日に執り行なわれた税務功労

者都税事務所長感謝状贈呈式で税務功労者所長感謝

状も受賞されました。

税務署長感謝状

押田 光男殿 有限会社押田産業

近藤正士殿 株式会社近藤油庖

牧野 正 殿 株式会社 タウンツアーズ

山下守雄殿 有限会社 山下産業
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9月4目、箱根湯本温泉の 〈ホテル南風荘〉にお

いて、役員合同セミナーが開催されました。

八木会長は挨拶の中で、6年間にEる原町田

大通り (都道3・4・11号線)の道路清掃事業が認

められ国土交通大臣賞を受賞したことを報告し、

偏に会員役員の皆様のご協力の賜物であること

を強調し謝辞を述べられました。

続いて金子副会長兼組織委員長は、毎年100

社が退会している当会の現状を踏まえ、各地区会

と部会で最低5社以上の新規入会を達成するよ

う訴えました。村松社会貢献委員長よりC02削

減チャレンジ宣言がされたあと、引き続いての講

演会では、町田市金森で開業されている小林信

正医学博士に「メタボの本質jと題して約1時間

にわたってお話をいただきました。

6 ・ 町 団 法 人 会報 N 0 . 9 5 
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小林信正医学博士講演舎

メタボの
本質

「メタポリツクシンドローム」とは2005年8月に八

つの学会が命名 した「死の四重奏Jと呼ばれる肥

満、高血圧、高脂血症、糖原病のことで、この病気

が増加している理由は過食や運動不足、物を蓄え

る倹約遺伝子によるものです。

特に糖尿病は2400年前から存在し、 日本人の4

人に一人が患っており、運動不足やタバコ、動物性

脂肪過多がその原因です。



メタポリックの診断基準のひ とつで、腹周囲の

基準が女'性の方がうcm多いのは皮下脂肪を考慮し

たものです。男性が太る原因は男性ホノレモンが内

臓に脂肪を溜め易く、ゆっくり と食事を取れない生

活習慣(早食い)に もあります。対策としては、食事

は15分以上かけ、満腹中枢を働カ通せることで食べ

過ぎを防ぎ、かつ高脂肪・高カロリー食を避けて毎

日20分以上歩くこと が肝要です。

何故、急に政府厚労省がメタポ対策に力を入れ

出したかと言 うと医療費の負担を減らすためです。

年間一人当たりう千円の治療費が、糖尿病にかかる

とう万円になります。人工透析まで進むとう00万円

かかってしまいます。

ここでクイズ

Q.日本で1620万人の患者がおり毎年50万人

ずつ増えている病気は?→A.f糖尿病J

O.沖縄県は1980""'85年は日本国内で平均

寿命がト ップでしたが1995年に 4位に 、

2000年には26位に落ちたその理由とは?→

A.鉄道が無く車生活であることと 、戦後食事

の欧米化が進んだため。(マクドナルドの進

出が本土より5年早い)

クイズに両方正解した方には八木会長より賞品

が贈られま した。最後に岩波顧問が謝辞を述べら

れ、大変分かり易い「メタボの本質」の勉強会を終

了しました。

(文責 岡資治)

残暑残る箱根に、会活動を支える役員106名が集まった。

キーワードは

・税務研修

・経営支援

憶保険共済

混異業種交流

・福利厚生制度

厩税制改正要望活動

量社会貢献活動

よき経営者をめざすものの団体

それが法人会です。

全国に105万社、

東京都内に19万社の会員企業を擁し、

正しい税知識を身につけたい。

もっと積極的な経営をめざしたい。

社会のお役に立ちたい。

そんな経営者の皆さんが集まってます。

みんなで築こう豊かな社会
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石阪市長
との
懇談会
を開催
7月29目、恒例となった石阪丈一町田市長と町

田法人会理事との懇談会がラポール千寿閣で開

催されました。開会にあたり 、八木会長から「市長

が石阪さんになって以来、市職員の協力も得なが

ら市政が本変活性化しています。今日は具体的な

お話を伺いたいと思いますJと挨拶、約1時間にわ

たって市長から市政報告を伺いました。

石阪市長最近の市政報告

市長の仕事は 「市民から税金を預かり 、税金を無

駄に使わない、税金を活カyす。職員をしっかり働か

せる。そして顧客第一、市民第一に仕事をする町田

市役所に変えるJということです。以下進行中の改革

案を順次申し上げます。

))}})サービスの改善と施設整備

@町田駅前連絡所の営業日及び時聞を拡大し、週う

日営業を週7日に、営業開始を朝10時からを朝7時

に早めました。

@市民センターの日曜営業も開始しました。

金森、成瀬、鶴川の各市民センターは第2・第4日曜

で営業。平成21年度は、本庁舎の市民課と全ての市

民センターでも第2・第4日曜の営業を計画中です。

@市民税・国保税・軽自動車税のコンビニ収納を実

8 ・ 町 田 法人会報 N 0 . 9 5 
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施中ですが、平成21年度から全ての税目で取り扱

います。

。市民病院の病院機能評価を取得し、平成20年4

月、何)日本医療機能評価機構による評価を受けま

した。

@新市庁舎整備については、基本設計を終了し、実

施設計作業を開始しました。

。鶴川駅前公共施設(中規模ホーノレ、図書館、駅前

連絡所、集会室等)の基本設計を開始しました。

@勇定枝資源化センターを平成20年4月に稼動開始

しました。

O町田文化交流センターを平成20年6月に営業開始

しました。

O相原こどもセンターの建設に着手し、開設準備中です。

@無料情報誌「まちびとJを発刊しました。

@地域活性化懇談会を公開で開催します。小田急と



]Rの聞のぺデストリアンデ、ツキを広場にという提案

もあります。

)))))行政経営改革の実行

@正規職員数を、平成18年度2，310人から2，198人

(平成初年度)と 112人削減し、平成23年度には

2，032人(企278人削減)が目標です。

@人事考課を部・課長級にも実施し、賞与(業績考

課)に反映させました。

@市所有の土地の取得、処分管理について包括外部

監査を実施したと ころ 、未利用遊休土地を指摘さ

れました。例えば、学校用地になっていない学校教

育用の教育財産211，000ぱ 20箇所、管財課所管

未使用地16，460rriなどです。

@外郭団体管理委員会から、対象11団体のうち4団

体について抜本改革・廃止等の必要性の答申を受

けました。

@経営改革会議を設け、人事労務、病院、財産管理

の3分野について改革提言を受けています。

@特殊勤務手当てを平成20年4月から原則廃止し、

従前年間2700万円の出費を300万円に節減します。

@ごみ収集業務の委託化を実施し、平成19年度に不

燃11台分、可燃う台分、平成20年度に可燃8台分等、

平成23年度までのうヵ年でう億円を節減予定で、す。

@市民病院経営改革(公営企業法の全部適用、病院

事業管理者の設置)を平成20年11月に行います。

@職員公募を実施しています。(平成20年う月に広聴

広報担当部長、同年7月に教育委員を採用)

@任用制度を改革し、係長昇任試験の実質競争率

アップ等を図ります。

@非営利組織「構想日本Jが行っている行政の「事業

仕分けJを町田市も実施し、32事業中ぅ事業廃止

の答申を受けました。

*詳細は〈町田市ホームページ〉に掲載されています。
http://www.city.machida.tokyo.jp/ 

e-Tax 
ネットでどこでも申告・納税

ご存知でしたか?
オフィスのパソコンから申告などの手続き

が簡単にできるんです。それに、 re-TaxJ

を利用して所得税を申告すると

・ホームページかうカンタン申告

・最高5.000円の税額控除

@添付書類の提出が不要

@還付金がスピーディー

などのメリッ卜があります。

法人会は会社経営の効率化のために

e-Tax の普及を支援しています。

法 人会
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自転車教室で、ブレーキテストに挑む子ども達。

地区会の
役所

初めての試みで小学生を対+象に、 12月6日山崎
哲

弘 若山

小学校の校庭で自転事教室を開催しました。町田

市野球連盟ライオンズ球団の共催、町田警察署の

協力を頂き当日は約70名の子ども達と父兄、役員

が集まり、若林地区会長の挨拶に続いて八木会長

も「自転車は危ないものです。みんなで楽しく正し

い乗り方を学びましょう」と挨拶をされました。婦

警さんから自転車の点検や正しい乗り方などの説

明を聞いてから、実技に移り横断歩道の渡り方や

駐車車輔の追い越し、最後にブレーキテストをして

楽しく学びました。

「自転車に乗るのが好きな人?Jと若林地区会長。

10 ・町田 法 人 会報 N 0 . 9 5 
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10月う日(日)心配芯宝引必雨も上がり、7時出発に

もかかわらず34名が時間前には全員集合し、相原

を出発。渋滞もなく熊谷駅にはSLに乗る1時間前に

到着。パスのなかで待機ということなので、丁度良く

税金クイズで頭の体操。

ポーという汽笛の合

図でSLパレオエクスプ

レスは出発。石炭の煙

の匂いでSLに乗ってい

ることを実感すると、窓

から見える景色も何故か遠い昔に見た田舎の風景

に思え、懐かしさに浸りました。

舞茸の釜飯や天婦羅など山の幸を味わった後、

長瀞ライン下りです。船頭さんの説明を聞きながら

急流の水しぶきを避けたり 、長瀞の自然が造り出

船
頭
さ
ん
の
か
け
声
で
ラ
イ
ン
下
り
に
出
発
。



した芸術品 ともいえ る景観に魅了されているうち

に、岩畳に到着。

岩畳商庖街で買物をし、秩父まつり会館に着 く

頃には雨が降り出し、秩父神社・地場産センターに

寄 り最後のスイーツパイキングへと向かいました。

程よくお腹もすいた頃、スイーツとはいえカレーや

パス夕、ピザなEもあり、そちらが大人気。すっかり

夕食を済ませ、家族へのお土産も買い大満足の一

日でした。

木曽地区パス研修会

内青水港クル円ズとみかん狩りJ

10月19日早朝まり秋の晴天に恵まれ、静岡の清
蕊 '" J 

水へ向け出発。

遊覧船の前で記念写真を撮り、 三保の松原まで

クルーズ。デッキにあがり素晴らしい富士山にうっと

りしながら、共に旅をした人との会話も弾みます。

三保文化ランドにある海洋科学博物館で海の生

き物たちを見学した後、みかん狩りです。2、3個食

べた後の数個はポケ ットに忍ばせたくなる程甘い

みかんで、した。

帰 りの車中での税金クイズは、8問中3問正解で

した。去年は賞品を貰ったのにも っと勉強しなくて

はと思いました。その後の ビンゴゲームは、千究員さ

ん達との絶妙なやり取 りで仕事のことも忘れ、時聞

がたつのを惜しみつつ無事帰路に着きま した。来

年もパス研修会楽しみにしています。

(大野律子)

清
水
港
に
て

富
士
山
を
パ
ッ
ク
に
記
念
撮
影
。

みかんを手に大満足の皆さん。(学園・大谷地区会)

学園・大谷地区パス研修会

「海底探索どみかん狩り」

10月2S日、 33名を乗せたパスは定刻どおり玉川

学園を出発。磯野地区会長の挨拶の後、税金クイ

ズをして税の知識を高めました。

伊東のマリンタウンに到着 して観光遊覧船“はる

ひら丸イノレカ号"に乗船。潜水艦みたいな舟で両サ

イドに窓があり、海の中のお魚を見ることができま

した。そして昼食はその新鮮なお魚たちのお刺身

を沢山いただき、ひものセンターではお土産の干

物にと色々な形で魚に遭遇しました。

海にさよならして今度は山でみかん狩りです。甘

酸っぱいみかんを頬張りながら黄色いみかんを袋

一杯にして記念写真を撮りました。更に山に向かい

十国峠で休憩をしましたが、生憎曇っていたために

富士山は見ることができず、最後に小田原すずひろ

でまたお買物をして帰ってきました。海、山と伊豆の

秋を満喫した一日でした。

忠生・山崎地区パス研修会

「ビールの試飲とあんこう鍋」

11月の三連休の1日目、朝から秋晴れで行楽日

和の22日、7時には、出発じま したが、中央道上りは

早速渋滞。首都高に入っても掲示板はあちこちで渋

町団法人会報 N 0 . 9 5・11



地区会の

イポぶト
滞の赤い線。丁度良いので

税金クイズでゆっくりとお勉

強しました。アサヒピーノレ茨

城工場には予定より 40分遅

れで着き、ビーノレが出来るまでの過程の説明を聞

きながら見学し、地上30mのスカイロードからは庭

園の紅葉が赤く色づき遠くには筑波山も見え、青空

に秋景色が舷しく映えていました。そして地上60m

の試飲会場からは富士山も眺められ、出来立ての

生ビーノレを堪能しました。

ビーノレの後はお待ち兼ねのあんこう鍋です O 食

べきれないくらいのお料理とあんこうで大満足した

後は、那珂湊で新鮮な魚介類のお買物。抱えきれ

ないくらいのお土産を手にパスに戻った頃には、夕

闇迫ってきたので予定を変更して帰路に着 きまし

た。ビーノレとあんこうがとても美味しく秋を満喫し

た一日でした。

企業健診・職場健診・人間ドック・癌検診・特定健診・

メタボ健診・生活栄養指導・町田市成人健康診査

内科・循環器科・消化器科

A仁愛医院
干194-0014 町田市高ヶ坂892

TEL/FAX 042-728-1055 

http://www.myclinic.ne.jp/jin_ailpc/ 
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箱根ホテルにて、ランチビ‘ュッフェの後に集合。

原町田地区パス研修会

「ランチピ五均 ェと
ヤクルト工場見学」

j営1

都 宅伊

法人会主催のパ;九旅jおま、 11月26日だというの

に小春日和に恵まれ、予定どおり町田を8時の分に

出発しました。最初の目的地「箱根駅伝ミュージア

ム」へ向かう途中、雪をかぶった富士山そして周囲

の山々の壮大な景色を眺める事ができました 。

ミュージアムでは係りの人の説明がとても上手で、

来年の1月2日、 3日の駅伝が非常に楽しみになりま

した。

次は箱根ホテノレで、の昼食、窓際に座り湖畔の景

色を眺めながら料理も大変美味しく満喫した一時

を過ごしました。

午後からはヤクノレト工場見学、先ず人口でお土産

54SC警町の健康ステーションを目指して!

薬のことなら何でもご相談下さい。

処方せん調剤/在宅訪問/

郵送・お届もご相談下さい。

株式会社工ム工スシイ http://www.e-msc.jp/ 

中町薬局 町田市中町1-11-8-101 TEL 042-720-0321 

中町薬局2号庖 町田市中町1-22-1 TEL 042-720-0086 



を頂きヤクノレトジョアを飲みながらスクリーンで製造

過程を見た後、実際に工場の中を見学させていただ

きました。富士の裾野にあり国内最大規模の生産拠

点でもあって敷地も広く、抜群の自然環境の中で周

囲の景色も素晴らしかったこ と。最後にわさびの郷

でお土産を買ったりしてから帰路に着き ました。

会
る

修
わ

研
養
一

営
内が

経
客

区

集

叫
川
市

町
悶

F
阻
柄

旭

割

8月11日アイヮな告セミナーノレームにおいて、 当
〆

地区会の仲間であり町田を代表する経営者の一人

でもあるアイワ広告側代表取締役の小山雅明氏に

看板の大切さについて講演をしていただきました。

集客看板の3段階確率論として、まず発見=遠く

からでも多くの客に発見されるか、次に魅力 =ビ

ジュアノレ的に表現しているか、 そしてIN誘導=来

店するまでの導引ができているか等成功事例を基

「明 一一時円!圃 にわかり易く、看板

で集客改善する術

を学びました。終了

後は暑気払いとい

うことで懇親を図り

ました。

講師のアイワ広告側 小山社長。

今日のパス研修は何とも安くてしかもゴージ、ャスで、

とても楽しく、心から幸せに感謝し充実した一日でし

た。この研修に携わってくださった役員の方々 、冗談

も飛び、交って面白かったです。本当に有難う御座いま

した。

(平田 美和子)

沢
山
の
賞
品
が
用
意
さ
れ
た
表
彰
式
。

金森・高ヶ坂地区ボウリング大会

「ボウリン安京会で暑気払い」

吋wポ

8月2う日町田ポワリングセンターで開催、青柳地

区会長、八木会ぜ激務?ぬ プレー開始。各レー

ンでは「ストライク!Jの歓声やスペアーの拍手など

が沸き、盛り上がった熱戦が繰り広げられました。

2グーム終了の後、その場で表彰式です。各役員

の皆様からのご寄付で賞品は多数用意され、喜び

の顔が多く見られました。フ。レーをして発散し、 賞

品を頂きとても良い暑気払いになりました。
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地区会の

イバぶト

税務研修会を
各地で開催

-中町地区会

-原町田第一地区会

-本町田地区会

.'jリ11.つくし野地区会

-小山地区会

-成瀬第一・第二地区会

-相原地区会

-鶴間地区会

要

8月21日 23名

8月29日 17名

10月3日 16名

10月14日 16名

10月24日 13名

11月26日 25名

12月9日 17名

12月10日 17名

| 税務署からのお知らせ i 
e-Taxご利用の皆様ヘ

または税務署窓口で書簡の納税証明書が受け取れます。

軍司~生tlil1íJlf.l潤む1J段奪三;Çij~ι宅lJß~

1手数料が安価です。1枚370円 (通常は400円)

2.税務署ヘ出向かなくても、郵送で受け取れます。

3.大量の枚数でも税務署窓口ですぐに受け取れます。

*詳しい手続きは、税務署窓口にお尋ね下さい。

法定調書もe-Taxで!

ご存知ですか?法定調書(合計表)也、e-Taxで提出できるんで-す。

詳しくは、e-Taxホームページ、(http://www.e-tax.nta.go.jpf)をご覧いただく

か、町田税務署資料情報担当までお問い合わせ下さい。 ft042-728-7211

*平成20年分の給与所得の源泉徴収票等の法定調書(合計表)の提出期限は、平成21年2月2日(月)です。
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短歌・俳句をお寄せくださいこ寄稿には、事務局宛てζ一報ください次回の発行は4月の予定です乙 1 

町田法人会報 N 0 . 9 5・15



I • 
¥t. 

口

女性部会・見学研修会

『地球環境と
ランチクノレージ、ングJ
10月16日晴天の中、総勢30名で町田を出発。

青戸部会長の挨拶の後、頭の冴えているうちにと税

金クイズを行ないましたが、全問正解者はいません

でした。一間違いが二人もいたことはさすが女性部

会だと思いました。

少し早めに川崎鶴見にあります東京ガス「環境

エネノレギー館」に到着し、早速担当の児玉(ニック

ネームたまご)さんの説明を聞きました。今年の12

月で10年目となる建物は環境に適した設備そのも

ので、屋上にはピオ トープがあり基本のコンセプト

である土・木・風 ・太陽・水 ・エネノレギーの説明を実

際に見学しながら受けました。日本ではまだ火力発

屋上でビオ卜ープ(生物生息空間)の説明を受けました。
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これから横浜港一周ランチクル ジンクです0

・昭輔副膨

電が一番ですが、風力発電も全国には1，314基あ

るそうです。(一番は北海道の260基)4階の展示

室では身近な暮らしの中から環境問題の解決のヒ

ントを沢山見つけ出すことができました。因みに水

を一番多く使うのは トイレで、 l回流すとコップ75

杯分にもなるそうです 。ワンダーシア

ターでは音楽と映像のみの映画鑑賞、

周りの人と声を出して観る新しい楽しみ

方です。地球に住んでいる動物達と人

間の、朝起きてから寝るまでの一日を比

べた「地球と命の物語jでした。

次に横浜大さん橋からロイヤノレウィングに乗船し

て、美味しい料理に舌鼓。港からの横浜の景色を

眺め十二分に満足したこ とと思います。1時間伝分

の航海はあっという聞に終わり、次の横須賀花の

国では満開のコスモスが私たちを出迎えてくれまし

た。

最後の見学地は、週刊新潮の表紙絵でお馴染

みの谷内六郎先生の美術館でした。

絵の一つの“陽"の説明に、「その頃の猫はたいて

い釜戸の灰の上に寝て黒くなっています」と記され

ていたのを読んで、子どもの頃我が家の猫もヒゲや

しっぽを焦がしていたなあと懐かしく思い出しまし

た。美術館を出る頃にはあたりはすっかり暗くなり、

盛り沢山の研修会を無事終え帰路に着きました。

(玉川 かつ子・井上昌江)



倉講
木師
上 の
席木
国下
税副
調署
査長 続いて倉木上席国税調査官から20年度税制改

E主 正について、わかり易く説明していただきました o
g と

女性部会・税務研修会

『木下副署長講話と
平成20年度税制改正J
9月開法人会事務局に於いて、木下副署長よ

り前任地の熊本国税局での話や、九州、|にいた時の

事を面白おかしく話していただきました。

女性部会・講習会

『 ト ロ 日 五 ]防災 ・ 防火脊習~~
8月8日今年一番の猛暑日、町田消防署警防課

のご協力を頂き防災・防火の講習会を法人会事務

局で開催いたしました。

地震国日本 とテレビ・新聞等では報道されてい

ますが、偶然にも講習会の30分程前に震度4の地

震があ り、突然の出来事に対して何も行動を起こ

すことが出来ませんでした。

新潟県中越沖地震における家具類の転倒・落下

の被害アンケートによると、転倒率は本棚が最も多

く(重い書籍類が入っている為)対策実施率は食

器棚が最も多いという結果が判りました。

福岡県西方沖地震でのオフィス内の被害アン

ケートの結果では、約3割以上のオフィスで家具類

や家電製品の転倒・落下が発生したとのことでし

た。各事業所においても、転倒防止対策が必要で

あることを実感しました。

災
害
事
例
を
見
な
が
ら

防
災
に
つ
い
て
学
び
ま
し
た
。

「大切な命・財産を守るために火災警報器」

火災に早く気づくことが被害を最小限に抑えるこ

とになりますので、平成22年4月1日から住宅用火

災警報器の設置が義務付けられます。尚、共同住

宅及び庖舗を兼ねた住宅も対象となります。

火災警報器には設置箇所により煙式、熱式の2

種類があります。また、火災のほかにガス漏れなど

を感知して警報音と音声で知らせる複合型もある

ので、良く検討して取り付けることが良いとの説明

がありました。

まずは火災警報器を取り付け、自分の家を守り身

を守ること 。地震の揺れが収まってからガスの元栓

等安全を確認し行動すること 。簡単なことのようで

すが、日頃の訓練も必要ではないかと感じました。

(吉田栄)

青年部会・女性部会・合同講演会

『省エネの重要性 !
身近なこ とから一つずつJ
7月17日(柄、法人会事務所において、青年部会

女性部会合同の事業として公開講演会を開催しま

した。昨今、地球温暖化が叫ばれており、我々にも

何か出来ることはないだろうか?ということから、講
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師に東京都地球温暖化防止活

動推進センター副センター長、

林員一郎さんをお迎えして、い

ろいろなお話を伺いました。

そこで、すぐ実践出来そうなこ

とを一例あげると、電球を電球

形蛍光灯に変えることだそうです。電球の場合、電

部会
便り

気をつけるとかなりの熱を発しますが、電球形蛍光

灯だとほとんど熱を発しないので、夏場などはエア

コンの節約になります。

そして、消費電力も同じ60wの電球を使っても、電

球形蛍光灯の場合は約114の電力で済むので経済

的です。購入額は割高ですが、寿命が3~う倍と長い

のでトータノレで考えるとかなり割安だと思われます。

ー帽明暗開'

h..'&:.¥".&..1ぷ¥ ，M.ii.:?.iit

青年部会・研修会

r e-Tax勉強会』
11月7日、法人会事務局においてe-Taxに関す

る税務勉強会が開催されま した。町田税務署木下

副署長、法人課税第I部門菊池統括官、倉木上席

審理官にお越し頂いての勉強会でした。

勉強会では、実際にe-Taxを導入している大野副

部会長のフ。レゼンテーションが詳細な資料を使っ

て行なわれ、参加した方々は熱心に聞き入っていま

した 。とてもわかりやすい資料で、導入の際のイ

18 ・町団法人会報 N 0 ， 9 5 

環境にやさしい電球形蛍光灯に交換を奨励。

また、最後の質疑応答などでも活発に意見が交

わされました。今回の講演会をとおして、身近なとこ

ろから変えることによって、温暖化を防ぐ一歩にな

るんじゃないかと改めて思い、個人的にはとても有

意義な時聞を過ごせたと思っています。

(青年部会井上佳 之)

メージや導入後の便利さが良く伝わり ました。

実際に電子申告の開始届けをする実践コーナー

では、倉木上席のサポートを受けながらe-Taxの開

始手続きは完了しました。

勉強会の後は意見交換会に移り、懇談とともに

税務に関する貴重なお

話を聞くことができまし

た。税も時と共に変化

するので理解するのも

なかなか難 しいと思い

ます 。こうい った勉強

会で新しい知識を身に

付け、 普段聞けない質問ができる機会は大変貴重

だと感じました。今後もこのような有意義な勉強が

開催されれば非常にありがたいと思います。

(木村博臣)
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1周年記念フ。ライスダウン

40%""'60%OFF 
@ 

コノレフレッスン

欝受付中
1 司#静 訓助叩一レ~一フ刀ア

例18(~特fI芯1ιグル | 
www.kuwataizumi.com 町田市鶴間[:D4・..  

ι~ 
多くの女性 に美 しくあり続 け て欲 しい。

株式会社 あむ
〒194-0021 町田市中|町1-26-4-101

TEL 042-710-5670 FAX 042-710-5672 

am-sora.com rリリ ーコ レクショ ン」で検索

N~lI'{y!ýlfMB~f!~ご紹介
ちょっと待って下さい!!

車を下取りに出される前に

お気軽にご棺議下さい

函0120圃042~・01

町田市森野6-28-1
(有)BestBuy本部(ビープル隣)

むお陰様で5周年!!
ご成約の方に5万円のキャッシュパック実施中で、す!

制作に関するお問い合わせは

函 @0120-212367
干194-0011東京都町田市成瀬が丘 3-4-32F

a~ み， f，で止めよう過.化 レリッシ2線式会社は、

いムー 「チムマイナス 6%J
予 _".7守?スb覧

に番多加しています.
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社会貢献委員会の活動報告

第9回チャリテイコルフ大会

10月7日東京国際ゴルフ

クラブに於L、て、第9回を迎

開催されました。当日は暑く

も寒くもなく絶好のゴノレフ

えたチャリティゴノレブ大会

が、42組 161名の参加者で

日和で、参加者の方も遅れ

先ず社会貢献基金と して預金いたしましることなくスムーズなスタートで、競技が進

た。続いて大川競技委員長より総評があめられま した。

りし、よいよ成績発表です。優勝は男子のほぼ定刻に押田実行委員長の開会の

部、ネッ ト70.4で相原の八木直人さん、挨拶で表彰式が始められ、八木大会会

準優勝は大川競技委員長が受賞しまし長挨拶に続き田中副会長の乾杯の後、

た。女子の部はネット74.8で松岡京子さ村松社会貢献委員長からチャリティー金

んが優勝しました。その後順位表が配らの発表がありま した。参加者の皆様の暖

れ自分の順位を確認し閉会となりました。

ふれあい子どもまつりで租税教育
『クイズに答えてダーツゲームをしよう』

ク
イ
ズ
の
後
は
ダ
ー
ツ
ゲ
!
ム
で

楽
し
ん
で
も
ら
い
ま
し
た
。

催されました。校庭にはパターゴノレフや

シャボン玉、ベーゴマ、 木工作等沢山の

コーナーがあり、ステージでは鼓笛隊やダ

ンス等が催されとても賑やかでした。

かいチャリティー金は29万円になり、 ー

気持ち良い秋晴れの10月19日、南成瀬

小学校校庭でふれあい子ども まつりが開

日
F~可

法人会のコーナーは税金Oxクイズに

金"が分からずクイズに挑戦する前に、ま挑戦した後、ダーツグームで楽しく遊んで

ず税金の説明をしました。約2う0名の子ど

も達に税金クイズを して もらい、税につい

てほんの少しでも考える機会が持てて良

かったと思います。

ダンスを踊った子と、も達も税金クイズにチャレンジ。

もらいました。低学年の子ども達には、 “税

組陸軍ti.< - ， 議322灘L畷温・・・m掴友ど弘

人会報法回町20・



祉協福祉まつりでバザー

10月26日、今年はまちだ社協創立う0周年記念

事業「福祉まつり jというこ とで、福祉バザーは町

田第一小学校で開催されました。

朝8時頃荷物の搬出を していたら突然の雨。心

配しましたが9時頃にはやんで無事校庭で販売する

ことができました 。昨年より開催時期が遅れたた

め、地区会等への周知があまりできず物品が集ま

らないのではと d思っていましたが、地区千支員さんの

社
会
福
祉
協
議
会
の
大
野
常
務
理
事
へ

寄
附
金
を
手
渡
し
ま
し
た
。

ご協力で値付けの日には昨年並みの物品が集まり

ほっといたしました O また、バザーの場所が小学校

の校庭ということで、こちらも人の出を気にしました

が、売上げは180，310円Eなり社会福祉協議会へ

寄付いたしました。今年も沢山の方のご協力で終了

することができ御礼申し上げます。

研修委員会の活動報告

初心者からも好評でした
実務簿記講習会が終了

実務簿記講習会では、簿記の基礎知識の習得を

目的とし、仕分から財務諸表(決算書)の作成や見方

まで実務に役立つ内容です。講師には東京税理士

会町田支部所属の税理士が担当され、日頃会計処

理で迷ったこ とや疑問点も気軽に質問でき好評でし

た。

講義の中で交される質疑応答では、勘定科目など

専門用語を理解する機会になっていました。税金は

税理士に任せっきりではなく、会社の財務状況をよく

理解できるようにこの講習会は役立っている様です。

第40回実務簿記講習会

10月15日から12月10日(9回) [講師]内田 隆士

延べ参加数61名

高島智子相武ヤクル卜販売附

野村恵美子 同長州興業

渋奇智子鶴川|製紐側

平井水紀東E塗料(柑

村上明美 側内藤電誠町田製作所

半藤まどか 債)ハンドー

木尾奈穂子 (有)ミールフェニックス

.受講者の声.

。初めて簿記を習いましたが、わかりやすい授業だった

ので安心して受けられました。(初回)

O元帳の記入方法を教わりとても勉強になりました。
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税制委員会の活動報告

法人会全国大会(山口大会)に約1900名参集
平成21年度税制改正に関する提言とスローガン・大会宣言を発表!

(財)全国法人会総連合主催、(社)山口県法人会

連合会主管によ る第お回法人会全国大会(山口大

会)は、 10月2日、山口き らら博記念公園(きらら多目

的ドーム)において開催されました。

この全国大会は、平成21年度税制改正に関する

法人会の提言を発表する場も兼ねて実施され、当会

から全法連理事に就任されている八木会長をは じ

め、八木祥寿副会長兼税制委員長、木目田常任理

事厚生委員長兼成瀬第一地区会長と守屋専務理事

が参加しました。

第一部の記念講演では、千葉商科大学院教授・

斎藤精一郎氏が「どうなるか 今後の日本経済」 と

題して熱のこもった講演をされました。

第二部ではセレモニーのあと 、「平成21年度税制

改正に関する提言Jについて総論・各論の要約説明

が行なわれました。また全国442法人会を通じ て

4，819名から寄せられた「税制改正に関するアンクー

トJの調査結果も報告され、最後に税制改正に関す

るスローガンと大会宣言*がなされました。

*大会宣言はhttp://www.zenkokuhojinkai.or.jp/message/yamaguchi_sengen.htmをご参照下さし、。

法人会全国大会に参加するため4人で山口を訪れました。

税制改正に関するスローガン

待ったなし。国・地方とも聖域なき行財政改革の断行を!

税制の抜本的改革により、経済社会に活力を!

企業の活力発揮、競争力強化のため、法人税率の引き下げを!

所得税・住民税を抜本的に見直し、簡素で公平な税制の実現を!

中小企業の重要性を認識し、欧米並みの事業承継税制の確立を |

消費税率を引き上げる前に、行財政改革の徹底と歳出の見直しを 1

固定資産税の課税方式を抜本的に見直し、税負担の適正化を l

少子化対策は重要な課題、税制も含め総合的な施策を 1

地元選出の国会議員と町田市に税制改正要望を実施

法人会では、毎年税制改正に関し政府・政党・関

係省庁等に対して建設的な意見を提言しその実現

を訴えております。

本年は、 11月ぅ日、八木会長、金子副会長組織委員

長、八木副会長税制委員長、守屋専務理事で全国の

法人会員の総意として取りま とめられた「税制改正に

関する法人会の提言」を地元選出の国会議員、 町田

市長、市議会それぞれに手渡し要望してきました。
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その際には、国・地方を通じて徹底した行財政改

革の推進 し 依然 として厳しい経済状況を踏まえ、

中小企業の活性化に配慮した税制を実現するため

に格別の配慮をお願L、しました。

税
制
改
正
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要
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広報委員会の活動報告
鶴見川流域の地図を見ています。

歩いてわかる新発見!取材日記“鶴見川の源流を訪ねて"

歩いてわかる新発見も今回で22回目 。町田には

まだまだ未知の世界があ り、今回も小山田の奥深

く鶴見川の源流へと足を運びました。町田駅から

パスに揺られること40分、 まだここも町田なの?と

思われるほどの回国風景が

広がり、耕運機で稲刈りを

しているのを興味深く眺め

ながら、水が湧き出ている

池に到着しました。

頭がついてしまう程小さい鳥居。 ここが鶴見川最源流部

の泉らしく 、なんと 1日約1300トンの地下水が湧き

出ているとのこと 。水はそのまま付近の水田に導か

れて農業用水として も利用されていました。

小山田のバス停手前を左に反れると、野中山正山

寺という高台にあるお寺が見え、長い階段を登ってい

るとワンワンと人懐こそうなピーグノレ犬がお出迎え。

本堂の左前にある阿弥陀加来石仏が肱しく光り、広

大無辺の大慈悲で一切の衆生を漏らさず救われる

石仏様と言う事で、一同合掌念仏礼拝いたしました。

うっそうと した木々の下に古い由緒ありそうな薄

ぐらい山門があり、その奥にはピカピカの本堂

(ギャ ップにび、っくり)がある養樹院を見学した後、

身長が160cm以上あると頭がぶつかってしまいそ

うな古びた小さい鳥居をくぐると、これもまた近代

的な神明神社の社殿が現れまたび、っくり 。昔と今

が入り混じっているところだなあと思いつつ、 最近

できたばかりの小山田の住宅街を眺めながら、こ

ぶし公園を通り小山田桜台団地へ出ました。最後

に同じ敷地に隣どおしに建っている、常盤不動尊と

日枝神社を見学して夕闇迫る常盤に到着しました。

表紙面制作者三橋国民先生を訪問

太陽がギラギラコ ンク リートを照り返すまだ暑き

初秋の日、 三橋家を訪問 しました。都会の喧騒が

打って変わる庭の石畳を踏み締め玄関へ向かうさな

がら、芸術家の家とい うことで胸がときめいた。私の

知る限りの三橋先生は 、泊無しでは読み終わらな

かった「鳥の詩Jの作者、そして永平寺の「道元禅師

稚髪御像Ji自由民権の像」都道3・4・11号線の「モ

ニュメント明けゆく 」勝楽寺の「納骨塔の相輪j等で

すが、実際作者と間近にお会いできるので緊張いた

しました。

案内されてまずは戦争時の苦労話。本の内容その

もので戦争に翻弄され心死に生きてきた人、戦争時

でも楽をしてきた人、人間運・不運があるという事等。

御齢88才で会

報の表紙を長

年画いていた

だL、ていて、今

回94号の表紙について伺いました。日の丸のアドパ

ノレーンが印象的なこの画は昭和3年の子どもの頃を

思い出して画いたそうで、私には物悲しさ を感じまし

た。それに続いて横浜線鉄道導入時のお父様の三

橋治平さんの行跡を町田の歴史とともに切々と語っ

ていただきました。「町田地方史研究」に執筆され町

田をこよなく愛し、歴史をひもとき今を愛するやさ し

い眼差しにふれて、緊張もすっかり解けました。

(吉川 良子)
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Topics 

-ー永年にわたる道路美化活動が評価され
国土交通大臣より表彰されました 今句

町田法人会では、東京都のまちづくり事業の

ひとつ「東京ふれあいロー トペフ。ロクずラム~みんな

で育てる東京の道~Jの実施団体として、平成 14

年度より原町田大通り(都道3・4・11号線)の歩

道で道路美化活動を実施してきました。

地区会や部会の役員が毎月2岡、道路清掃や

植込みの手入れなどを既に約6年にわたり行っ

ています。

この活動が評価され、このたび国土交通大臣

から道路功労者として表彰されました。表彰式

は、平成20年8月初日、東京都庁において執り

行われました O

これからも公益法人と して活動を続けていく

昨年は期待していた景気回復の声も実現されず、段々

と下がって来ている 。おまけに「アメリカが風邪をひけ

ば、日本も風邪をひく Jと言われていたとおりの道をた

ど、っている 。

その上中国からは毒入り鮫子から始まって、輸入され

発行人・畑町田法人会会長八木 要

中で、この事業を社会貢献活動の重要な柱とし

て今後も継続し推進していきたいと思います。こ

れからも地区会、部会の皆様のご協力をよろしく

お願い致します。

表彰の後、町田税務署長及び石阪市長を表敬訪問し、
活動の経緯等を報告してきました。

た工業米がいつの聞にか流通米のように販売され、老

人施設等に売られていた。私達の知らない所で「何がE

うすり替えられていくのかJ!:思うと怖い時代になったと

思わざるをえない。

40年前日本の品物は「安かろう、悪かろう J!:言われ

た時代もあったが、毒まで入れて売ることはなかった。故

に敗戦から立ち上がることが出来たのだと思う 。

昨年の最後に「ノーベノレ賞」受賞者が4人も出たこと

は明るいニュースとなった。日本は頭脳輸出と言われて

いるが、日本の評価の仕方をもう一度考え直したら良い

のではないだろうか。未来の子どもたちのためにな・

(宮 和子)

編集人・制町田法人会 広報委員会

東京都町田市森野1丁目9番20号 第二矢沢ビル4階 TEL:042 (726) 2453 FAX: 042 (724) 5853 
町田法人会ホームページ http://www.hojinkai-machida.or.jp 

Eメール officia I@hojinkai-machida.or.jp 

東j去連 ・都内法人会の会員専用ページ ユーザー名 tohoren パスワード 0771

*本紙掲載の記事、写真の無断掲載を禁じます。*法人名、法人所在地、代表者名、資本金などに変更がありましたら、お手数ですが町団法人会事務局までお知らせください。
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/行。てみれ@食べてみれ@こんな届¥

Sweets 
絶対スイーツ

Cafl中野星
11汀回市原IIIJ回4-11-6中野屋新館lF

042(725)4104 

人気の 和風デザー ト 場静

和と洋の心と技を融合した

美 しいスイーツと

話題の トレンディ ーな甘味デザート

お酒落なカフェ風手打ちうどんなど

シックな雰囲気のなかで

お楽しみ下さい。

中野屋わらびもちと白玉団子のパフェ

年
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式株 昼

ホテルザ ・エルシィ町田は

お客様のあふれる想いをカタチにする

セレモニーやノ号ーティ、寛ぎの空間をお探しなら

プロフェツ、ンョナノレです。

私たちにお任せ下さい。

食べる、楽しむ、寛ぐ、眠る ・・

スタイリッシュな時間に抱かれたいのなら、

ホテルザ ・エノレシィ町田へ。

私たちは、ふれあいの数だけ愛される

シティホテルでありたい。

HOTEL THE ELLCY 
MACHIDA 

干194-0013東京都町田市原町田3-2-9
042-724-3111 (代) http://、剛，v.ellcy-machida.com
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歩いてわかる
町田にこんなヒこ、あったの?

を息見)113房、jた，泉σ〉ひろ!よい

約 O 卜ノ直~LJの地下水が湧

き出ています。

お寺と神社が同じ境内にあ

り、ゲートポル大会や、夏に

は盆踊りも開催されます。

浄土真宗東本願寺派で、

町田パスセンター12番から乗車

小山田バス停

|正 山 寺

L壁
「平

!神 明 神 杜

常盤不動尊

日枝神社

常盤
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